

西 ～にし～

Good News

■八王子西特別支援学校「とうきょう総文2022での販売活動」

7月31日（日）、第46回全国高等学校総合文化祭東京大会「とうきょう総文2022」の開会式が国際フォーラム3階ホール会場で開催されました。開会式前に本校の接客班の3名が、2階ロビーで食品加工班が製作したクッキー（ココア、プレーン）、窯業班が製作した小皿、軽作業班が製作したメモ帳、リサイクル班が製作した消臭袋を販売しました。

午前11時から開会式の入場が始まる午後1時過ぎまで、来場した全国の高等学校の生徒・関係者にたくさん購入していただき、活気のある販売体験を行うことができました。

参加した生徒たちは、予想以上の来場者、購入者の人数に戸惑いながらも、徐々に接客に熱を帯びて、声出しやお客さんとのコミュニケーションがスムーズになり、「いらっしやいませ」「本校の作業班で作った製品いかがですか～」と声をかけていました。普段の学校内の作業学習での接客練習や販売活動では味わえない雰囲気や臨場感の中、経験を深めることができました。

令和2年4月の開校以来、コロナ禍により、高等部3年生が外部での販売活動を行うのは、今回が初めてでした。作業学習や販売学習を校外で取り組む意義を改めて感じることができ、これからも様々なイベントに参加していきたいと考えています。

（主任教諭・藤井 浩野 主任教諭・数野 誠一 副校長・藤川 明）



熱心に販売する様子



会場の様子

令和3・4年度のGood Newsは、以下の掲示板からご覧になれます。

[【令和4年度GoodNews】](#)

[【令和3年度GoodNews】](#)